



Medienmitteilung vom 19. September 2023

Aktion zum internationalen Tag der Dankbarkeit: Gesundheits-Institutionen im Ostaargau sagen «danke».

Zwölf Partner des Gesundheits-Netz Aargau Ost (GNAO) veranstalten am internationalen Tag der Dankbarkeit am 21. September eine Postkartenaktion. Personal, Freiwillige, Patientinnen und Patienten und Angehörige erhalten die Möglichkeit, ihren Dank offen auszudrücken.

Am 21. September, dem internationalen Tag der Dankbarkeit, setzen die zwölf GNAO-Partnerinstitutionen ein Zeichen für Wertschätzung und Dankbarkeit. Bei der Aktion können sich sowohl Personal, Bewohnende, Patientinnen und Klienten, als auch Freiwillige und Angehörige beteiligen. Sie erhalten die Gelegenheit, die kleinen und grossen Momente der Menschlichkeit, Fürsorge und des Zusammenhalts zu würdigen, die das Gesundheitswesen ausmachen.

Partizipative Aktion lädt zum Mitmachen ein

Jede Institution rollt die Aktion so aus, wie es ihr am besten entspricht. Die Postkarten werden an Personal, Bewohnende, Patientinnen und Klienten, Freiwillige oder Angehörige verteilt oder in Wartezimmern und an anderen Orten zum Mitnehmen aufgelegt. Wer eine Postkarte erhält, nutzt sie für eine Dankesbotschaft, die er jemandem aus dem Umfeld dieser Institution überreichen will, um die positiven Auswirkungen seiner Arbeit zu würdigen. Zeitgleich wurde das zweimal jährlich erscheinende GNAO-Magazin «magnao» zum Thema «Zeit, danke zu sagen» an alle Haushalte im Ostaargau und die Partnerinstitutionen verteilt. Die GNAO-Institutionen betonen, dass Dankbarkeit im Gesundheitswesen keine einmalige Geste sein sollte, sondern eine wichtige Haltung ist, die Tag für Tag gelebt wird.

Über das Gesundheits-Netz Aargau Ost

Das Gesundheits-Netz Aargau Ost besteht aus insgesamt 20 Partnerinstitutionen. Sie vereint ein gemeinsames Anliegen: qualitativ hochwertige Gesundheits-Dienstleistungen in jedem Bereich. Dabei setzen sie auf Kooperation, Vernetzung und Wissenstransfer. In der aktuellen Ausgabe des GNAO-Magazins «magnao» beleuchten die Partnerinstitutionen diverse Facetten des Themas Dankbarkeit im Gesundheitswesen.



Gesundheits-Netz Aargau Ost

Die folgenden GNAO-Partner beteiligen sich an der Aktion:

- aarReha Schinznach
- Asana Spital Leuggern
- Kantonsspital Baden
- Lungenliga Aargau
- Medizinisches Zentrum Brugg AG
- pflegimuri
- Privat-Klinik Im Park
- Regionales Pflegezentrum Baden
- Spital Muri
- Spitex Region Brugg AG
- Süssbach Pflegezentrum AG
- ZURZACH Care AG

Besten Dank für die Berichterstattung in Ihrem Medium.

Auskunft erteilt gerne:

Stefan Wey

Stv. Leiter Marketing und Kommunikation
Kantonsspital Baden AG
Tel: 056 486 23 81
info@gnao.ch